

Sujet : [INTERNET] Enquête publique carrière grès rose Erquy

De:

Date: 17/03/2021 17:39

Pour: pref-enquetes-publiques@cotes-darmor.gouv.fr>

Monsieur l'Enquêteur Public,

J'ai appris par Ouest-France la possibilité de la réouverture (dans des conditions strictement encadrées) de la carrière de grès rose du Lourtuais située à quelques mètres de ma résidence située rue du four à boulets à Erquy.

Hormis le bruit et les allers et venues des camions dont il m' a été confirmé qu'ils seraient restreints et contrôlés, j'espère que les pierres extraites serviront essentiellement à uniformiser les murs des maisons (immeubles, aménagements etc...) de notre ville (maisons des trente dernières années souvent en crépis blanc assez insignifiantes et maisons à construire) pour retrouver tout le charme de cette teinte si particulière et qui donne à Erquy toute sa singularité, malheureusement bien maltraitée en terme esthétique ces derniers années.

Ce patrimoine souterrain ou affleurant, local, inestimable, unique et limité doit, selon moi, servir en toute priorité, à embellir notre patrimoine extérieur, mobilier et immobilier :

- lieux publics/aménagements urbains : remplacer le béton et le bitume noirâtre par du grès partout où cela est encore possible ;
- et lieux privés en exigeant dans le cadre des permis de construire un minimum de pavements de grès.

Et je suggère que la mairie, plutôt que d'aller s'approvisionner à l'étranger en graviers et pierres prétendument moins chers (voir bilan carbone du transport), s'approvisionne en priorité sur place pour que ce patrimoine local ne lui échappe plus , qu'elle en fasse bon usage et finalement reste local comme emblème de notre ville .

Dans ces conditions strictes d'utilisation, je vous transmets mon avis favorable pour cette réouverture.

Merci de votre attentio	n 🗻		
,			
		9.	
1 1	-		